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equivale a dire gratis!  
Anche per questa problematica CONAPO ha sul territorio vertenze aperte.  
Su questa problematica le chiediamo di prodigarsi al fine di trovare le necessarie risorse finanziarie poiché è 
un atto di giustizia retribuire le ore che il personale impegna per rimanere correttamente addestrato. 
Siamo stufi di vedere come viene suddivisa la spesa per lo straordinario tra le varie componenti del Corpo, 
dei circa 11 milioni di Euro stanziati, neanche un centesimo è stato assegnato per i mantenimenti e re-
training del personale operativo! 
 
Le chiediamo un impegno anche sul capitolo automezzi, nelle nostre autorimesse abbiamo automezzi 
vecchi anche di trent’anni, in alcuni casi pericolosi, comunque dispendiosi poiché spesso in autofficina per 
la riparazione dei guasti (non certo per la mancanza d’amore da parte del personale). Nell’ottica del 
miglioramento dell’autoparco risulta paradossale l’ultimo “acquisto” della Direzione Veneto per i cinofili: 
un auto van recuperato a Torino (mezzi confiscati) con più di 400 mila km già percorsi! Sono questi i mezzi 
di cui abbiamo bisogno? Vogliamo rispetto e che sia garantita la sicurezza degli uomini che giornalmente 
debbono percorrere chilometri su strada in situazioni emergenziali. 
 
Infine le chiediamo di farsi promotore con la regione Veneto al fine di utilizzare in maniera integrata la 
componente aerea del Corpo Nazionale dei Vigili del fuoco, questo si che potrebbe essere un bel risparmio 
per la collettività sia nazionale che regionale! 
 
Cordiali saluti. 
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